



Días de ORACIÓN
9 de mayo - 17 de agosto

Dentro de la celebración del **Centenario de La Alianza en Colombia** queremos dedicar **100 días de oración por la gran Familia Aliancista**, representada a través de los ministerios familiares, misionales y de disciplinas espirituales; las regiones, junto a sus respectivas sedes y entornos que las complementan; las organizaciones de apoyo a nivel ministerial y administrativo.

Tenemos la certeza que la **oración nos impulsa a cumplir la Gran Comisión**, por ello clamamos para que Dios nos empodere, se abran puertas para el evangelio, recibamos discernimiento, protección y victoria sobre cualquier oposición espiritual al presentar a Cristo a los que todavía no han conocido Su amor incondicional.

Del 9 de mayo al 17 de agosto sea partícipe de este clamor, incluyendo dentro de su oración diaria una petición específica sobre La Alianza en Colombia, compartiendo con su liderazgo pastoral y congregaciones esta iniciativa e intercediendo por cada petición que compartiremos a continuación:

DÍA 1 • *9 de mayo*

Oremos por un nuevo despertar en nuestra familia Aliancista, para que Dios nos permita enfocarnos en la extensión del evangelio, el cuidado de la iglesia y la formación de nuestro liderazgo.

DÍA 2 • *10 de mayo*

Oremos por la formación de la nueva generación de pastores y líderes que se inicia a formar con nuestros Pequeños Aliancistas a través del discipulado infantil.

DÍA 3 • *11 de mayo*

Oremos por el compromiso mensual de cada Aliancista con la Promesa de Fe, pues construir nuestro legado depende en gran parte de nuestra generosidad para con nuestros misioneros, pero sobre todo, con los pueblos que aún permanecen sin acceso al evangelio.

DÍA 4 • *12 de mayo*

Oremos por cada Mujer Aliancista, para que responda al llamado de servir a Jesús, con prontitud y responsabilidad, construyendo así nuestro legado de un ministerio firme, creciente y que aporta herramientas en el desarrollo de la iglesia por medio de cada una de ellas.

DÍA 5 • *13 de mayo*

Oremos por los pastores y líderes que durante este año se están capacitando en la Escuela de Expositores; también por los que vendrán a futuro, para que se preparen y alcancemos a las futuras generaciones que harán parte de los próximos 100 años.

DÍA 6 • 14 de mayo

Oremos por los jóvenes para que sean parte del discipulado de otros, capacitándose en ello a través de herramientas como Conectados Meet y llevando todo lo aprendido a la práctica en su iglesia local.

DÍA 7 • 15 de mayo

Oremos por la salud física de nuestros pastores y líderes, para que sea la mano de Dios obrando en favor de su pueblo sobre cualquier diagnóstico.

DÍA 8 • 16 de mayo

Oremos por Ebenezer, para que sean dados y actualizados todos los permisos de construcción del auditorio centenario.

DÍA 9 • 17 de mayo

Oremos por cada una de nuestras sedes, para que la llenura del Espíritu Santo esté sobre los pastores, líderes y congregaciones, siendo así empoderadas para cumplir la Gran Comisión en sus comunidades.

DÍA 10 • 18 de mayo

Oremos por los equipos de comunicaciones de nuestras sedes, para que cada una cuente con personas capacitadas y deseosas de compartir a Jesús a través de estas herramientas a fin de extender el reino de Dios por todos los medios necesarios.

DÍA 11 • 19 de mayo

Oremos por la celebración de los 100 años durante la Convención Alianza, para que nos permita reforzar la relación con diferentes organizaciones, ampliando así nuestra mutua colaboración, creando nuevos convenios que nos permitan ampliar nuestras capacidades y aportar a nuestras sedes.

DÍA 12 • 20 de mayo

Oremos por la infraestructura vial y conectividad digital de nuestra Región Pacífico, rogando a nuestro buen Dios para que estas limitaciones puedan ser acortadas, permitiéndonos conectar cada vez más con aquellas sedes que están ubicadas en las veredas del Pacífico.

DÍA 13 • 21 de mayo

Oremos por el flagelo del narcotráfico y el uso de tierras que se vive en nuestra Región Sur, creyendo que el Dios soberano trae gracia y verdad sobre esta situación.

DÍA 14 • 22 de mayo

Oremos por nuestros obreros que actualmente se encuentran sirviendo en Guinea, Marruecos, Panamá, y pueblos indígenas en Colombia; sin embargo, aún hay otros pueblos en la sexta región (Ventana 10/40) y en la ventana verde, que esperan por obreros que lleven el evangelio.

DÍA 15 • 23 de mayo

Oremos por el ministerio de Mujeres Aliancistas, para que pueda desarrollar estrategias amplias en la consecución de recursos y así apoyar la plantación de iglesias en las diferentes regiones.

DÍA 16 • 24 de mayo

Oremos por cada generación que hace parte de Alianza Joven, para que puedan encontrar en Dios el propósito de su vida, ser llenos del Espíritu y caminar en dirección al legado que Dios les ha entregado.

DÍA 17 • 25 de mayo

Oremos por los hijos de pastores, para que nunca se sientan solos o aislados, y que siempre sepan que tienen un lugar seguro y acogedor en la iglesia, recordando que es Dios quien guía y protege los pasos que dan, en dirección al legado que Dios ha trazado para ellos.

DÍA 18 • 26 de mayo

Oremos por cada profesor de la EFI en las iglesias locales, para que Dios le de sabiduría y conocimiento para preparar a los nuevos creyentes que se unen a la familia Aliancista.

DÍA 19 • 27 de mayo

Oremos por la intervención divina de Dios en el orden público, para que sea disminuyendo el conflicto armado que toma lugar en las orillas del Pacífico.

DÍA 20 • 28 de mayo

Oremos por cada profesor del Seminario Bíblico Alianza de Colombia, que Dios les de sabiduría y conocimiento para preparar a los futuros pastores y líderes que continuarán construyendo nuestro legado en la extensión del Reino.

DÍA 21 • 29 de mayo

Oremos por provisión y economía, para poder seguir realizando mejoras locativas en los dormitorios, baños y comedor de Ebenezer.

DÍA 22 • 30 de mayo

Oremos por hombres íntegros y valientes, para que estén dispuestos a responder a su llamado y amar a Dios con toda su mente, alma y corazón.

DÍA 23 • 31 de mayo

Oremos por la celebración de los 100 años que se llevará a cabo a nivel regional en la ciudad de Ipiales, lugar donde llegó el primer misionero de La Alianza.

DÍA 24 • 1 de junio

Oremos por los recursos que se necesitan para la construcción y adecuación de una nueva edificación dentro del A. B. Simpson Centro de Capacitación Intercultural, en la cual se ubicarán las habitaciones de los hombres.

DÍA 25 • 2 de junio

Oremos por nuestro presidente el Rev. Esnilder Popó, su esposa la Pra. Irma Rivera y sus hijos Camilo y Zury, para que Dios sea guardando sus vidas en cada momento y sea respondiendo a sus oraciones como familia.

DÍA 26 • 3 de junio

Oremos por nuestros coordinadores y maestros de Pequeños Aliancistas, para que Dios sea dándoles sabiduría divina en cada decisión que toman a favor de continuar construyendo el crecimiento espiritual y numérico de la infancia en nuestras congregaciones.

DÍA 27 • 4 de junio

Oremos por nuevos misioneros, *“roguemos al Señor de la mies que levante más obreros para recoger la cosecha”*. – Mateo 9:37-38

DÍA 28 • 5 de junio

Oremos por todas las pastoras y esposas de pastores, para que ellas puedan capacitarse y ejercer el ministerio con mucha idoneidad y excelencia, dando el 100% en su llamado.

DÍA 29 • 6 de junio

Oremos por la salud emocional y espiritual de nuestros pastores, para que puedan recordar que en Dios encuentran la paz que sobrepasa todo entendimiento, en la medida que siguen construyendo legado a nivel ministerial, familiar, espiritual y social.

DÍA 30 • 7 de junio

Oremos por el comité de escritores que se prepara para revisar, redactar y editar los libros de la EFI, pues un material actualizado nos ayuda a prepararnos para los próximos 100 años.

DÍA 31 • 8 de junio

Oremos por nuestro quehacer misional, para que Dios nos ayude en el cumplimiento de la obra y podamos cumplir con nuestro ADN Misionero en la Región Mecusab.

DÍA 32 • 9 de junio

Oremos por la infraestructura vial y conectividad digital de nuestra Región Sur, rogando a nuestro buen Dios para que estas limitaciones puedan ser acortadas, permitiéndonos conectar cada vez más con aquellas sedes que están ubicadas en la cordillera.

DÍA 33 • 10 de junio

Oremos por todo el equipo administrativo que labora a nivel nacional, regional y local, para que Dios siga preparando hombres y mujeres capacitados, apasionados por Cristo y dispuestos a servir con sus talentos al Reino de los Cielos.

DÍA 34 • 11 de junio

Oremos por los invitados a nuestra celebración de los 100 años en la Convención Alianza, en el mes de agosto, para que Dios esté obrando a favor, no se presente ningún contratiempo en sus agendas y podamos celebrar este tiempo juntos sin preocupaciones.

DÍA 35 • 12 de junio

Oremos por nuestros obreros, para que tengan la autoridad espiritual suficiente para ejecutar la obra, un evangelio de poder acompañado de señales y prodigios en los lugares donde se encuentran sirviendo y ministrando, algunos de ellos sirven entre pueblos donde las potestades y principados mantienen fortalezas que impiden que las personas reciban con libertad el mensaje.

DÍA 36 • 13 de junio

Oremos por los pastores y líderes de nuestra Región Pacífico, para que Dios sea levantando una nueva generación de apasionados por Jesús, los cuales anhelan continuar construyendo un legado pastoral generacional.

DÍA 37 • 14 de junio

Oremos por los futuros estudiantes del Sebac, para que cada día más puedan ser añadidos al Seminario, entendiendo la importancia de capacitarse de manera integral para la obra del ministerio.

DÍA 38 • 15 de junio

Oremos por Ebenezer, para que este pueda convertirse cada vez más en un lugar de referencia en el Quindío para grandes eventos.

DÍA 39 • 16 de junio

Oremos por las Mujeres Aliancistas, para que puedan trabajar de la mano con todos los ministerios y departamentos de La Alianza, logrando así unir esfuerzos en el cumplimiento de la visión a mediano y largo plazo.

DÍA 40 • 17 de junio

Oremos por la intervención divina de Dios en el orden público, para que sea disminuyendo el conflicto armado entre bandas en ciudades como Buenaventura, en nuestra Región Centro Noroccidental.

DÍA 41 • 18 de junio

Oremos por el ministerio de Hombres Aliancistas, para que cada vez más este sea un canal de apoyo para la iglesia.

DÍA 42 • 19 de junio

Oremos por todos aquellos que hacen parte de las comunicaciones y ministerios artísticos a nivel nacional y local, que nuestro buen Dios desarrolle madurez espiritual, ministerial y profesional en ellos para que sirvan con devoción, sujeción y excelencia, trabajando entre todos como un cuerpo unido que cumple la tarea a la cual han sido llamados.

DÍA 43 • 20 de junio

Oremos por los pastores y líderes de nuestra Región Mecusab, para que Dios sea levantando una nueva generación de apasionados por Jesús, los cuales anhelan continuar construyendo un legado pastoral generacional.

DÍA 44 • 21 de junio

Oremos por la economía de cada estudiante que hace parte del Seminario Bíblico Alianza de Colombia, para que sus estudios nunca sean interrumpidos y puedan finalizar su capacitación en teología.

DÍA 45 • 22 de junio

Oremos por provisión, para que Dios quién es dueño de la plata y oro provea abundante bendición económica para poder desarrollar los proyectos de Pequeños Aliancistas en cada sede local y proyecto nacional.

DÍA 46 • 23 de junio

Oremos por las directivas de nuestro A. B. Simpson Centro de Capacitación Intercultural, para que Dios sea dando en ellos sabiduría, dirección, conocimiento y pasión para dirigir el proceso de formación de cada uno de los estudiantes.

DÍA 47 • 24 de junio

Oremos por nuestros directores regionales: la Pra. Nancy Villegas, de la Región Centro Noroccidental; el Pr. Luis Giovanni Castillo, de la Región Sur; el Pr. Hawer Pardo, de la Región Suroriental & Mecusab; el Pr. Antonio Franco, de la Región Pacífico; para que Dios sea dándoles sabiduría y dirección en la guía de cada región y sus vidas a nivel personal y familiar estén fortalecidas por el poder del Espíritu Santo.

DÍA 48 • 25 de junio

Oremos por nuestras sedes, para que la congregación aumente el deseo por capacitarse en el cumplimiento de su llamado a través de la EFI.

DÍA 49 • 26 de junio

Oremos por los Hombres Aliancistas, para que puedan ser discipulados de manera integral con el fin de restaurar y fortalecer la posición original del hombre, en lo personal, como sacerdote de la familia, líder de la iglesia y la comunidad, para cumplir con la Gran Comisión siendo parte de un legado sacrificial que sirve al prójimo.

DÍA 50 • 27 de junio

Oremos por nuestros directores nacionales de los ministerios familiares (Alianza Joven, Hombres Aliancistas, Mujeres Aliancistas y Pequeños Aliancistas), misionales (Misiones Alianza y Plantación & Revitalización de Iglesias) y de disciplinas espirituales (Bienestar & Cuidado Pastoral, Escuela de Formación Integral y Red de Oración), para que cada estrategia y herramientas que ellos dirijan nos permitan seguir alcanzando cada generación, levantando en nuestra familia Aliancista un compromiso ministerial, una identidad y un propósito dentro de la iglesia de Cristo, con los cuales estamos construyendo nuestro legado.

DÍA 51 • 28 de junio

Oremos por el desarrollo económico a nivel local, regional y nacional de nuestra familia Aliancista, para que Dios nos permita cumplir con cada compromiso económico y visionar nuevos proyectos que nos permitan seguir construyendo nuestro legado misionero.

DÍA 52 • 29 de junio

Oremos por la generación de pastores y líderes que se levanta en Alianza Joven, preparándose así para responder a su llamado sirviendo a su iglesia local.

DÍA 53 • 30 de junio

Oremos por las dificultades y crisis que viven algunos pastores, para que en entornos de gracia puedan acercarse a Dios y sus líderes, preparándose así para dar el 100%.

DÍA 54 • 1 de julio

Oremos por nuestro quehacer misional, para que Dios nos ayude en el cumplimiento de la obra y podamos cumplir con nuestro ADN Misionero en la Región Suroriental.

DÍA 55 • 2 de julio

Oremos por capacidad creativa en el desarrollo de los ministerios artísticos en nuestras sedes; los cuales desde la música, el teatro, la danza, el diseño gráfico, entre otras áreas apoyan la realización de nuestras celebraciones, de modo que en todo lo que hagan Dios sea glorificado.

DÍA 56 • 3 de julio

Oremos por cada Aliancista, para que este año podamos continuar construyendo nuestro legado dando el 100% en cada lugar al que Dios nos ha llamado.

DÍA 57 • 4 de julio

Oremos por el Dpto. Nacional de Comunicaciones para que continúe amplificando y clarificando la voz de La Alianza, empoderándola para continuar construyendo nuestro legado al llevar el mensaje de esperanza a las millones de vidas que viven en oscuridad alejadas de Dios.

DÍA 58 • 5 de julio

Oremos por cada creyente en nuestras sedes que está cursando “Mis Primeros Pasos” de la EFI, para que allí su fe y decisión por Dios sea afirmada, siendo parte de la generación que construye nuestro legado para hacer discípulos.

DÍA 59 • 6 de julio

Oremos por cada creyente, para que pueda crecer en sus disciplinas espirituales, fortaleciendo así su vida de oración a través de los programas de la Red de Oración: Encuentro de Oración, Amanecer con Dios, Día de Ayuno, Clamor 12M, Vigilia de Oración y el Plan de Oración 24H.

DÍA 60 • 7 de julio

Oremos por los pastores y líderes de nuestra Región Sureste, para que Dios sea levantando una nueva generación de apasionados por Jesús, los cuales anhelan continuar construyendo un legado pastoral generacional.

DÍA 61 • 8 de julio

Oremos por los Hombres Aliancistas, para que sean un equipo que se entrelazan entre sí con los demás ministerios trayendo así la unidad que brinda el Espíritu Santo.

DÍA 62 • 9 de julio

Oremos por cada pastor de La Alianza, para que pueda entender la importancia de construir nuestro legado desde los Pequeños Aliancistas, invirtiendo en su formación, creando oportunidades en cada sede local para que los maestros descubran y desarrollen el ministerio.

DÍA 63 • 10 de julio

Oremos por la provisión para nuestros pastores y líderes de la Región Mucusab, para que un buen número puedan desplazarse hasta Armenia en nuestra Convención Alianza, en el mes de agosto.

DÍA 64 • 11 de julio

Oremos por la provisión para nuestros pastores y líderes de la Región Sur, para que un buen número puedan desplazarse hasta Armenia en nuestra Convención Alianza en el mes de agosto.

DÍA 65 • 12 de julio

Oremos por cada pastor(a) y su familia, para que puedan participar de las herramientas que se han creado desde Bienestar & Cuidado Pastoral, logrando así un pastor, una familia e iglesia saludable.

DÍA 66 • 13 de julio

Oremos por aquellos hombres y mujeres de La Alianza en Estados Unidos que cumplieron su llamado y compartieron las Buenas Nuevas de salvación en Colombia. Demos gracias a Dios, pues ellos sembraron un legado, el cual hoy continuamos construyendo para las futuras generaciones.

DÍA 67 • 14 de julio

Oremos por nuestros más de 400 pastores, para que cada uno de ellos pueda involucrarse con la Red de Oración.

DÍA 68 • 15 de julio

Oremos por los pastores y líderes de nuestra Región Sur, para que Dios sea levantando una nueva generación de apasionados por Jesús, los cuales anhelan continuar construyendo un legado pastoral generacional.

DÍA 69 • 16 de julio

Oremos por toda la logística requerida para la celebración de nuestros 100 años en el marco de la Convención Alianza, para que esta sea desarrollada con éxito. Oremos por cada proveedor interno y externo, para que su compromiso y entrega sea efectivo.

DÍA 70 • 17 de julio

Oremos por la Convención Alianza, que se llevará a cabo del 17 al 20 de agosto, para que este sea un tiempo de exaltación a nuestro buen Dios por el centenario de nuestra iglesia y para que disfrutemos en unidad de nuestra familia.

DÍA 71 • 18 de julio

Oremos por nuestro quehacer misionero, para que Dios nos ayude en el cumplimiento de la obra y podamos cumplir con nuestro ADN Misionero en la Región Sur.

DÍA 72 • 19 de julio

Oremos por los pastores, líderes y servidores de nuestra Convención Alianza, para que Dios esté preparando el corazón de quienes participarán de este encuentro anual, para que todos puedan asistir sin ningún contratiempo y nos gocemos juntos del obrar de Dios en nuestra familia Aliancista.

DÍA 73 • 20 de julio

Oremos por nuestras más de 300 sedes en nuestro país, compuestas por más de 25.000 Aliancistas, para que Dios reconforte a nuestras congregaciones según sus contextos y vivencias, pues *“bueno es el Señor; es refugio en el día de la angustia, y protector de los que en él confían”*. – Nahúm 1:7

DÍA 74 • 21 de julio

Oremos por la provisión para nuestros pastores y líderes de la Región Sur, para que un buen número puedan desplazarse hasta Armenia en nuestra Convención Alianza en el mes de agosto.

DÍA 75 • 22 de julio

Oremos por cada área económica, contable y legal de nuestras sedes, para que Dios nos ayude a cumplir cada compromiso ante nuestra nación y seamos un reflejo de transparencia ante la sociedad que nos rodea.

DÍA 76 • 23 de julio

Oremos por los maestros de Pequeños Aliancistas, pastores y padres, para que Dios sea poniendo creatividad y herramientas pedagógicas en la implementación de la Política Interna de Protección a la Niñez en cada una de nuestras sedes.

DÍA 77 • 24 de julio

Oremos por la provisión para nuestros pastores y líderes de la Región Pacífico, para que un buen número puedan desplazarse hasta Armenia en nuestra Convención Alianza en el mes de agosto.

DÍA 78 • 25 de julio

Oremos por formación y capacitación a los Hombres Aliancistas, para que puedan desarrollar habilidades de emprendimiento microempresarial, con miras a ser parte de la solución en el área financiera de cada hogar Aliancista.

DÍA 79 • 26 de julio

Oremos por los recursos que se necesitan para poder comprar una nueva buseta con capacidad para 16 personas, la cuál sea útil para el cumplimiento de las labores del A. B. Simpson CCI.

DÍA 80 • 27 de julio

Oremos por estrategias de comunicación que nos permitan por medio del Dpto. Nacional de Comunicaciones apoyar a las iglesias locales y nacionales de La Alianza, con el propósito de promover un espíritu de cooperación, crecimiento, unidad y respaldo en nuestra labor misionero.

DÍA 81 • 28 de julio

Oremos por sabiduría y dirección para la proyección de nuestra Región Suroriental.

DÍA 82 • 29 de julio

Oremos por el crecimiento espiritual y numérico en cada una de nuestras sedes de la Región Centro Noroccidental, caminando así en dirección a nuestro legado para la extensión del evangelio.

DÍA 83 • 30 de julio

Oremos por sabiduría y dirección para la proyección de nuestra Región Mecusab, que la gracia divina y el poder del Espíritu Santo les guíe.

DÍA 84 • 1 de agosto

Oremos por los pastores y líderes de misiones, quienes están encargados de realizar movilización misionera a nivel nacional, regional y local, para que tengan como meta consolidar ministerios locales de misiones este año; para que apoyen eficazmente el cumplimiento de la Gran Comisión de forma integral, con Palabra y obra. Oremos para que Dios les de sabiduría, disposición y fuerzas para la tarea.

DÍA 85 • 2 de agosto

Oremos por las Actualizaciones Pastorales, que se llevarán a cabo en el mes de octubre a nivel regional, para que este sea un tiempo de fortalecer las bases fundamentales para la obra misional, en oración, conocimiento de la Palabra y capacitación ministerial, en la que la gracia de Dios y el mover del Espíritu Santo obren en todas nuestras sedes a favor de la construcción de nuestro legado en Cristo.

DÍA 86 • 3 de agosto

Oremos por la población indígena del Cauca, quienes fueron las primeras tribus en recibir el evangelio a través de los misioneros Aliancistas. Al día de hoy la necesidad de presentar las Buenas Nuevas es continua, pues aún faltan muchas personas por alcanzar.

DÍA 87 • 4 de agosto

Oremos por el crecimiento espiritual y numérico en cada una de nuestras sedes de la Región Pacífico, caminando así en dirección a nuestro legado para la extensión del evangelio.

DÍA 88 • 5 de agosto

Oremos por los que serán añadidos a la iglesia de Cristo, para que cada día sean más los que deciden seguir al Señor a través del bautismo, y que la gran comisión pueda ser cumplida como lo dice Mateo 28:19.

DÍA 89 • 6 de agosto

Oremos por los futuros estudiantes del A. B. Simpson Centro de Capacitación Intercultural en el 2024, para que desde este momento el Señor inquiete y prepare sus corazones.

DÍA 90 • 7 de agosto

Oremos por el cumplimiento de la Gran Comisión para que cada Aliancista haga por lo menos un discípulo al año.

DÍA 91 • 8 de agosto

Oremos por pasión en los jóvenes para cumplir la Gran Comisión, compartiendo a Jesús en sus escuelas, universidades y trabajos.

DÍA 92 • 9 de agosto

Oremos por el crecimiento espiritual y numérico en cada una de nuestras sedes de la Región Suroriental, caminando así en dirección a nuestro legado para la extensión del evangelio.

DÍA 93 • 10 de agosto

Oremos por nuestro país, para que Dios obre en cada región que actualmente enfrenta problemas de orden público, que sea llenando de su paz a las poblaciones afectadas y vulnerables e inquietando a quienes se levantan para hacer mal.

DÍA 94 • 11 de agosto

Oremos por cada Aliancista para que sea una persona apasionada por vivir y compartir a Jesús en toda Colombia y hasta lo último de la tierra.

DÍA 95 • 12 de agosto

Oremos por sabiduría para nuestros actuales estudiantes del A. B. Simpson Centro de Capacitación Intercultural, para que el Señor les dirija a cada uno de ellos en sus procesos, tanto en su proceso de formación actual, como en su desarrollo ministerial al ser egresados.

DÍA 96 • 13 de agosto

Oremos por los nuevos retos, desafíos y proyectos hacia los que nos dirigimos, para que esto nos permita alcanzar una iglesia estructurada, orientada a preparar e inspirar pastores, líderes y comunidades en su llamado a incidir en la transformación por medio del cumplimiento de la gran comisión.

DÍA 97 • 14 de agosto

Oremos por sabiduría y dirección para la proyección de nuestra Región Centro Noroccidental.

DÍA 98 • 15 de agosto

Oremos por el crecimiento espiritual y numérico en cada una de nuestras sedes de la Región Mecusab, caminando así en dirección a nuestro legado para la extensión del evangelio.

DÍA 99 • 16 de agosto

Oremos por provisión a nivel nacional, regional y local en el desarrollo de la visión de Dios a través de las iglesias locales, conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús.

DÍA 100 • 17 de agosto

Oremos por nuestro Seminario Bíblico Alianza de Colombia, para que esta sea una institución relevante en educación, lo que nos permita continuar construyendo nuestro legado educativo con las futuras generaciones.

“Y ahora, que toda la gloria sea para Dios, quien puede lograr mucho más de lo que pudiéramos pedir o incluso imaginar mediante su gran poder, que actúa en nosotros. ¡Gloria a Él en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones desde hoy y para siempre! Amén”.

- Efesios 3:20-21